

PDI recupera artículos sustraídos en violento asalto a mujer en la Covico

Fue el lunes a plena luz del día. Cuando dos delincuentes abordaron de manera imprevista a una profesional de salud del Cesfam Sergio Aguilar.

El hecho, que fue registrado gracias a cámaras de seguridad de casas aledañas, donde se observa como uno de los implicados forcejea con la afectada, que opuso una temeraria resistencia, mientras que el segundo sujeto, a punta de amenazas, terminaría sustrayéndole diferentes pertenencias personales.

Después del suceso, se logró la captura inmediata de uno de estos delincuentes, el cual llevaba consigo los documentos personales de la doctora.

Sin embargo, en la jornada terminarían por hallar al otro antisocial. Desde la Brigada Investigadora de Robos de la Policía de Investigaciones de La Serena, lograron lo que parecía imposible.

Cerca de la ex estación de tren, por la calle Alessandri con Luis Balanda, ocurrió un atraco que tiene hasta la fecha a los vecinos tiritones.

CELULAR ENTERRADO

«Durante la madrugada, detectives de la Brigada Investigadora de Robos La Serena, con la colaboración de personal de orden y seguridad municipal y la coordinación con Carabineros de Chile, logran reunir información de interés criminalístico, aportados al Ministerio Público, entidad que ante la contundencia de los antecedentes, otorgaron Orden de Detención, con entrada y registro al domicilio del imputado, logrando su detención, y al registrar el lugar se encontraron evidencias sustanciales e incluso su teléfono celular sustraído, que estaba enterrado en un sitio eriazo del Parque El Culebrón», señaló el subprefecto Fernando Rojas, jefe de la Brigada Investigadora de Robos La Serena.

Existe temor en la comunidad debido a que no es el primer asalto en el barrio. Durante el año pasado, una serie de atracos fueron informados por dirigentes de la zona, que acusaban la falta de luminarias y la cantidad de árboles que hacen aún más tenebroso el transitar de noche por la Covico.

